

Lors de notre visite au Salon International de l'Artisanat de Ouagadougou (SIAO), nous avons fait la connaissance d'Honoré, antiquaire très sympathique chez qui nous avons acheté plusieurs masques et statuettes.

Sa boutique Le Lobi (Honoré provenant du pays Lobi, proche de Bobo) étant située à Bobo, notre visite dans la ville était l'occasion de lui rendre visite. Honoré commente en effet avec beaucoup de compétence et d'implication, mais aussi avec recul, l'art et la culture de son pays.

Bref, notre passage nous vaut en tout cas d'être plus riche d'une statuette de fécondité ghanéenne, fabriquée en bois très léger pour être portée sur le dos par les femmes qui n'ont pas encore eu d'enfant :-)

{gallery}lau-marc/200901/le\_lobi{/gallery}